

UNO/MRS/UNO

▷ Desarticuladas cuatro bandas contrarrevolucionarias Anuncian plan de liberación de Nicaragua

MANAGUA, 28 de julio (AP, PL, ANN y AFP). — El Ejército Popular Sandinista (EPS) logró desarticular cuatro bandas de contrarrevolucionarios que operaban en distintos puntos del país, en tanto el dirigente de una de ellas, Fernando Chamorro, anunciaba en Costa Rica la existencia de un plan de "liberación" de Nicaragua que incluye acciones armadas contra el gobierno.

Según informó hoy Vicente Chávez, director de operaciones de la Seguridad del Estado, las bandas desarticuladas son una del Movimiento 11 de Noviembre, que opera en el sur del país; otra en el occidente y dos que funcionaban en la zona fronteriza con Honduras. En las operaciones fueron detenidas 24 personas a las que se les capturó un importante arsenal militar, uniformes y alimentos.

Uno de los detenidos, Sebastián Ampié, fue presentado ante los periodistas y manifestó que su grupo operaba en las ciudades sureñas de Jinotepe y Diriamba, y que su misión era lograr una lista de los líderes de las organizaciones de masas de la región para eliminarlos, y que los reclutados serían enviados a Honduras y Argentina para ser entrenados.

En San José, Chamorro manifestó por televisión que el Movimiento 11 de Noviembre, que él dirige, "está organizando a los grupos democráticos que se aprestan a la lucha para

rescatar a Nicaragua del régimen marxista-leninista que está gobernando el país". Tras señalar que "muchos patriotas fuimos engañados". Chamorro indicó que se trabaja políticamente y "nos preparamos militarmente para combatir a los marxistas".

Por su parte, el Ministerio de Defensa informó hoy que una

patrulla de tropas guardafronteras del EPS fue atacada por el ejército hondureño cuando navegaba sobre el río Coco, fronterizo con dicho país, el pasado viernes; que desde ese día los militares hondureños lanzaron ataques esporádicos contra tropas nicaragüenses, y que un pesquero fue capturado y retenido por Tegucigalpa.

EXCELSIOR

El Dólar Subió 3% en Argentina

BUENOS AIRES, 28 de julio. (ANSA) — La plaza cambiaria en esta capital rompió ayer con la calma de que gozaba desde principios de mes, con un incremento del dólar de 3 por ciento, índice considerablemente más elevado que el 0.7-1.5 por ciento diario que registraba en los aumentos de los últimos 20 días.

Los observadores locales atribuyen dicho aumento a nuevas especulaciones ante las expectativas que se dan en torno de medidas de rectificación de la política económica argentina.

En la semana que concluyó, el Banco Central de este país declaró activos externos, oro y divisas por 1.655 millones de dólares, contra 1.615 de una semana atrás con un incremento de casi 40 millones de dólares.

Esta cifra es considerada inferior a las previsiones, elaboradas sobre la base de ingresos por importaciones, muy superiores a los pagos efectuados en ese renglón y sin que existieran significativas obligaciones externas de índole financiera.

EXCELSIOR

El PSP Repudia la Gira de Sinatra por Argentina

BUENOS AIRES, 28 de julio. (ANSA)—El Partido Socialista Popular (PSP) repudió la próxima presentación en Argentina del cantante Frank Sinatra, al que calificó como "una persona estrechamente vinculada a la mafia internacional".

Sinatra ofrecerá varios recitales en Argentina entre el próximo 5 y 10 de agosto.

Un comunicado del PSP dijo que "la presencia (en Argentina) de un protegido de la mafia agravia a la cultura general".

El comunicado firmado por el jefe del socialismo popular en esta capital, Santos Russomanno, dijo que junto a Sinatra vendrá a Argentina setenta "guardaespalda tanto o más famosos que él en el mundo del hampa".